

Boletín: 19/24
Guadalajara, Jalisco, 3 de junio de 2024

Presenta la CEDHJ el proyecto “Mi familia, mis valores” a organismos de la sociedad civil de Arandas

Ante representantes de organismos de la sociedad civil, de la iniciativa privada, personas servidoras públicas, y la presidenta municipal de Arandas, Marelva Fabiola Torres Orozco, reunidos en las instalaciones del Instituto Alteño para el Desarrollo de Jalisco AC (INADEJ), en Arandas, fue presentado el proyecto “Mi familia, mis valores”, de la Comisión Estatal de Derechos Humanos Jalisco.

Esta iniciativa tiene como objetivo promover, desde una perspectiva de derechos humanos, el apoyo y fortalecimiento de las familias a través de la promoción de los valores y de la prevención de las problemáticas que amenazan a la ciudadanía del estado, como la criminalidad, las adicciones, la violencia y la atención precaria de la salud mental.

La Presidenta de la CEDHJ, Luz del Carmen Godínez González, explicó que este proyecto requiere de un trabajo conjunto entre organismos de la sociedad civil, ciudadanía y gobierno, para con ello, unir sinergias y lograr cambios favorables, que permitan desterrar la violencia. “Responsables y estando conscientes de este gran compromiso que tenemos en la Comisión de ver por la defensa de los derechos humanos, estamos también conscientes de que tenemos que generar un contrapeso para poder ir cambiando las cosas, generando acciones de capacitación, buscando una manera de reeducarnos, de conocer formas diferentes de trabajar”.

Godínez González lamentó que la dinámica de violaciones de derechos humanos ha ido en aumento, y ello se observa en la desaparición de personas, la violencia, tortura y feminicidios. Refirió que para contrarrestar estos efectos negativos que dañan a la sociedad, es necesario promover la coexistencia de relaciones humanas sanas y el bienestar común, lo cual se puede construir en el seno de las familias, que es lo que busca el proyecto “Mi familia, mis valores”.

“Busca poder reposicionar el tejido social que tenemos, que es la familia, a nosotros no nos interesa saber cómo está conformada una familia; si nosotros somos capaces de echar un paso atrás, hacer un alto, tomar conciencia y ver la responsabilidad que tenemos como padres, madres, hermanos, como compañeros de trabajo, como vecinos, yo creo que las violaciones a derechos humanos tendrían que venir a la inversa, tendríamos que generar una cultura de respeto, una cultura solidaria, una cultura de comunicación, donde nos escuchemos, y algo muy importante también, donde veamos a la otra persona desde su dignidad humana”.

Invitó a las personas presentes, a sumarse al proyecto, pues dijo que para ser una realidad y para que tenga éxito, requiere de su participación activa.

Irma Serafina González Hernández, Presidenta del INADEJ, agradeció a la CEDHJ la presentación del proyecto “Mi familia, mis valores”, que dijo es una “propuesta que indudablemente nos ayudará a trabajar en el fortalecimiento de la cohesión y del bienestar de la familia, para fomentar el desarrollo integral de sus miembros, elementos básicos para fortalecer su dignidad y así, vivir una vida más plena”.

Explicó que, a raíz de la firma de convenio entre el INADEJ y la Comisión, se unieron esfuerzos y se comparten estrategias para trabajar principalmente en la dignificación del ser humano, así como en trabajar en favor de la salud mental de niñas, niños y adolescentes de la región, a través de diagnósticos, talleres, y atenciones personalizadas a estudiantes en riesgo.

“Los derechos humanos básicos de los niños y adolescentes incluyen el derecho a la salud, a la educación, el derecho a un nivel de vida adecuado y a ser protegidos contra toda forma de abuso y negligencia. El proyecto de salud mental que estamos implementando en Los Altos de Jalisco es una respuesta directa a la necesidad de proteger y promover estos derechos, a proporcionar servicios de salud mental accesibles y de calidad. Estamos asegurando que nuestros niños y adolescentes tengan la oportunidad de desarrollarse en un entorno saludable y seguro”.

Por su parte, la Presidenta Municipal de Arandas, manifestó que el municipio enfrenta varios retos, y reconoció que para enfrentarlos se requiere la suma de esfuerzos de autoridades, instituciones y ciudadanía para generar soluciones, por lo que agradeció la presencia de la CEDHJ y la invitación a participar en el proyecto. “Parte de visibilizar estos problemas, es también la sensibilización y hacernos parte de ese cambio que todos los aquí presentes podemos generar”.